

Puissance 2 D, 25 octobre 2017

Entreprise Vergnet : Jean-Pierre Sueur reçu à Matignon

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, avait saisi le Premier ministre, Édouard Philippe, au sujet de la situation difficile dans laquelle se trouve l'entreprise Vergnet d'Ormes et de la nécessité de tout faire pour la sauver.

Il a été reçu ce lundi 23 octobre, à Matignon, par Jonathan Nussbaumer, conseiller industrie du Premier ministre, Célia Cauquil-Tellechea, conseillère parlementaire, Marc Glita, représentant la Direction Générale de l'Industrie du Ministère de l'Économie et des Finances, et Évelyne Trotin, représentant le Ministère du Travail.

Les représentants du Premier ministre et des autres ministères ont mis l'accent sur la haute qualité des produits et technologies mises en œuvre par l'entreprise Vergnet. Les éoliennes « rabattables » en cas de cyclone sont un produit d'exception très recherché dans nombre de pays touchés par les cyclones. Ces équipements ainsi que les centrales solaires contribuent au rayonnement de cette entreprise au plan international dans le domaine si décisif de l'écologie et des énergies renouvelables.

Dans ces conditions, les représentants du Premier ministre et des autres ministères ont indiqué à Jean-Pierre Sueur que des contacts seraient repris sans délai au plan national avec les repreneurs qui se sont fait connaître et l'ensemble des entreprises industrielles susceptibles d'être concernées et intéressés ainsi qu'avec les établissements financiers concernés, afin de trouver une solution, dans les semaines et mois qui viennent, pour assurer la pérennité de l'entreprise Vergnet et le maintien de ses emplois.

Jean-Pierre Sueur a insisté sur la grande urgence de ces démarches, eu égard à la situation actuelle de l'entreprise.